



Landgericht Mönchengladbach, 41016 Mönchengladbach

25. März 2014

Bearbeiter  
Herr Dr. Alberring  
Durchwahl  
02161 276-257

## **Leitende Ministerialrätin Dr. Annette Lehmborg zur Präsidentin des Landgerichts Mönchengladbach ernannt**

Der Justizminister des Landes Nordrhein-Westfalen, **Thomas Kutschaty**, hat heute Leitende Ministerialrätin **Dr. Annette Lehmborg** zur Präsidentin des Landgerichts Mönchengladbach ernannt. Sie ist Nachfolgerin von **Dr. Bernd Scheiff**, der seit Anfang November 2013 Präsident des Landgerichts Düsseldorf ist.

Dr. Annette Lehmborg (51) begann ihre Laufbahn als Richterin im August 1990 beim Landgericht Wuppertal. Nach einer rund 2-jährigen Tätigkeit beim Oberlandesgericht Düsseldorf kehrte sie im Februar 1994 an das Landgericht zurück. Dort war sie neben ihrer richterlichen Tätigkeit in einer Berufungszivilkammer mit der Bearbeitung von Justizverwaltungsangelegenheiten betraut.

Im März 1996 erfolgte eine Abordnung an das Justizministerium, wo sie als Referatsleiterin in der für Öffentliches Recht und Privatrecht zuständigen Abteilung mit der Gesetzgebung zum Schuldrecht, insbesondere zum Mietrecht, zum Sachen- und Nachbarrecht befasst war.

Ab Dezember 1998 war sie bei dem Oberlandesgericht Düsseldorf als Richterin in mehreren, u.a. für Bank- und Gesellschaftsrecht und Bau-

Dienstgebäude und  
Lieferanschrift:  
Hohenzollernstraße 157  
41061 Mönchengladbach  
Telefon 02161 276-0  
Telefax 02161 276-200  
Pressestelle@lg-  
moenchengladbach.nrw.de  
www.lg-  
moenchengladbach.nrw.de  
Öffentliche Verkehrsmittel:  
mit Linien 001, 002 bis Halte-  
stelle Landgericht



sachen zuständigen Zivilsenaten eingesetzt. Gleichzeitig leitete sie das Organisationsdezernat des Oberlandesgerichts.

Seite 2 von 2

Im Oktober 2007 folgte die Beförderung zur Vizepräsidentin des Landgerichts Düsseldorf. Neben ihrer Tätigkeit als stellvertretende Behördenleiterin war sie Vorsitzende einer für allgemeine Zivilsachen zuständigen erstinstanzlichen Zivilkammer.

Im Mai 2011 kehrte sie als stellvertretende Abteilungsleiterin in die für Öffentliches Recht und Privatrecht zuständige Abteilung des Justizministeriums zurück.

Bei dem Landgericht Mönchengladbach wird sie – neben ihrer Tätigkeit als Behördenleiterin – den Vorsitz einer Zivilkammer übernehmen, die für Berufungen gegen Entscheidungen der Amtsgerichte in bürgerlichen Rechtsstreitigkeiten aus Dienst-, Werk-, Reise- und Kaufvertragsrecht zuständig ist.

Dr. Annette Lehmberg ist verheiratet und hat einen Sohn.

Dr. Alberring